

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Sebagai akhir bab penulisan skripsi ini, penulis memberikan kesimpulan bahwa dalam perancangan video animasi 2D Kedalaman Laut Dan Hewan Laut studi kasus SD Muhammadiyah dibuat dan dirancang dengan cara membuat metode pengumpulan data penelitian, membuat analisa kebutuhan fungsional dan non fungsional, membuat studi kelayakan sistem, pra produksi, produksi, serta melakukan metode testing, metode pembahasan, dan metode implementasi.

Berdasarkan hasil dari metode pembahasan 12 prinsip animasi terhadap video animasi 2D pembelajaran ini dapat disimpulkan bahwa terdapat 7 prinsip animasi yang terpenuhi dan 5 prinsip animasi yang tidak terpenuhi. 7 prinsip animasi yang terpenuhi diantaranya prinsip *squash and stretch*, *anticipation*, *staging*, *follow thought and overlapping action*, *slow in slow out*, *arcs*, dan *solid drawing*. Sedangkan 5 prinsip yang tidak terpenuhi diantaranya prinsip *straight ahead and pose to pose*, *secondary action*, *timing and spacing*, *exaggeration* dan *appeal*.

Video animasi 2D pembelajaran ini sudah diimplementasikan kepada pihak SD Muhammadiyah Kadisoka Sleman Yogyakarta dengan respon yang baik dari pihak sekolah. Hasil dari penelitian menyimpulkan bahwa pemahaman para siswa kelas 4 SD Muhammadiyah Kadisoka terhadap penjelasan isi dari video

animasi 2D Kedalaman Laut dan Hewan Laut sudah baik sekali dan sudah paham.

5.2 Saran

Video animasi 2D ini masih memiliki kekurangan, maka dari itu untuk pengembangan video ini dapat berdasarkan analisa dan kesimpulan yang telah dibuat sebelumnya dengan melakukan perbaikan dan penambahan beberapa komponen. Adapun beberapa hal yang penulis sarankan untuk video animasi ini adalah :

1. Penambahan teks dalam video animasi 2D Kedalaman Laut Dan Hewan Laut pada SD Muhammadiyah Kadisoka Sleman Yogyakarta agar video terkesan lebih menarik.
2. Pengurangan volume *backsounds* dalam video, dikarenakan suara narator terdengar kecil.
3. Penulis menyadari bahwa makalah diatas masih banyak kekurangan dan jauh dari kata sempurna. Maka dari itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun untuk pembuatan makalah selanjutnya.